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Vorlage: AF/0003/2019 Datum: 09.01.2019 

 

Verfasser: 08-AfD-Ratsfraktion Az.:  

Betreff: 

Anfrage der AfD-Ratsfraktion: Wohnsituation für Studenten und einkommensschwache 

Personen in Koblenz 

Gremienweg: 

24.01.2019 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Die AfD-Fraktion bittet um Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Ist bekannt, wie viele Wohnmöglichkeiten in Studentenwohnheimen es derzeit in der Stadt  

Koblenz gibt? 

2. Gibt es für Studenten außerhalb von Wohnheimen die Möglichkeit vergünstigten bzw. geförder-

ten Wohnraum in Anspruch zu nehmen? 

3. Gibt es seitens der Stadt Pläne bzw. ein Konzept, um zusätzlichen Wohnraum für Studenten zu 

schaffen bzw. anzubieten? Bitte erläutern. 

4. Plant die Stadt derzeit den Neubau von Studentenwohnheimen? 

5. Falls ja: Wie weit ist die Planung derzeit fortgeschritten? 

6. Falls nein: Warum nicht? Bitte begründen. 

7. Wie viele staatlich geförderte Wohnungen gibt es in der Stadt Koblenz derzeit? 

8. Wie viele Wohnungen sind in den letzten 10 Jahren aus der Sozialbindung gefallen? 

9. Wie viele neue Sozialwohnungen wurden in den letzten 10 Jahren gebaut bzw. wie viele  

Wohnungen haben eine Sozialbindung erhalten? Bitte differenziert nach Neubau und neue  

Sozialbindung auflisten. 

10. Wie viele geförderte Wohnungen befinden sich derzeit in der Stadt Koblenz im Bau? 

11. Wie viele geförderte Wohnungen werden voraussichtlich bis zum Jahr 2020 entstehen? 

12. In wie weit wurden die Ergebnisse der Expertenanhörung (April 2017 – Anhörung zu prozentu-

alen Vorgaben für den sozialen Wohnungsbau) im Stadtrat berücksichtigt und evaluiert bzw. 

durch Maßnahmen umgesetzt?  

 

Die AfD-Ratsfraktion 

Joachim Paul, stellvertretender Vorsitzender, MdL 
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